

Procès-verbal de la 55^e assemblée générale ordinaire de Mucoviscidose Suisse (CFS)

Samedi 27 mars 2021, de 14 h à 16 h, conférence en ligne

Ordre du jour

1. Evolution de « Mucoviscidose Suisse »
2. Election des scrutateurs/trices
3. Procès-verbal de l'AG 2020
4. Rapports annuels
5. Comptes annuels
6. Approbation
7. Budget 2021
8. Elections
9. Propositions
10. Hommages
11. Divers
12. Questions et suggestions

Ouverture et allocution de bienvenue

Le président Reto Weibel déclare ouverte la 55^e assemblée ordinaire à 14 h et souhaite une chaleureuse bienvenue à tou-te-s ses participant-e-s. La séance a lieu en ligne en raison des circonstances sanitaires.

Nouveau visage pour « Mucoviscidose Suisse »

Reto Weibel et Peter Mandler présentent la nouvelle image de Mucoviscidose Suisse (CFS) ainsi que les principales motivations qui ont servi de base à ce changement. Ils remercient l'agence Feinheit et les nombreux/euses bénévoles qui se sont engagé-e-s dans ce projet de grande envergure. A partir de mi-mai, CFS paraîtra sous un nouveau jour lors du lancement du nouveau site Internet.

1. Evolution de « Mucoviscidose Suisse »

Ce point est traité dans le cadre du rapport annuel de la présidence (point 4a à l'ordre du jour).

2. Election des scrutateurs/trices

Etant donné que la séance a lieu en ligne, un outil de vote est utilisé. Il n'y a donc pas besoin d'élire des scrutateurs/trices.

3. Procès-verbal de l'AG 2020

Le PV de la 54^e AG publié sur www.cfch.ch/fr/ est approuvé dans son intégralité et à l'unanimité (vote en ligne). 46 voix pour, 0 contre et 3 abstentions

4. Rapports annuels 2020

Le rapport annuel de la CFCH a été publié sur le site Internet. Une fois encore, il n'a pas été publié sous la forme d'un bulletin imprimé.

Présidence

Reto Weibel passe en revue les principales activités du comité en 2020. Les points suivants sont abordés :

- COVID-19 ;
- remboursement d'Orkambi + Symdeco ;
- autorisation de mise sur le marché de Trikafta par Swissmedic ;
- mise en œuvre de la communication ciblée ;
- nouveau secrétariat et collaboration avec « aha ! »

L'équipe du nouveau secrétariat CFS en fonction à partir du 1^{er} juin 2021 se présente :

- Christina Eberle, directrice
- Miriam Oldani, responsable administrative
- Ayu Slamet, responsable du marketing et de la collecte de fonds

Peter Mandler informe sur l'évolution de Mucoviscidose Suisse (CFS). Son rapport se fonde pour cela sur les champs d'activité stratégiques de l'organisation :

- prestations ;
- progrès de la médecine ;
- défense des intérêts ;
- professionnalisation.

Secrétariat et activités

Marco Buser revient sur les réalisations les plus importantes et autres activités du secrétariat. Il s'en réfère au rapport annuel écrit. L'activité opérationnelle bien entendu été fortement impactée par le COVID-19. Outre les activités régulières, M. Buser relève les thèmes suivants :

- élargissement des prestations financières aux membres ;
- tenue du marCHethon 2020 comme manifestation commune et virtuelle de tous les comités locaux.

5. Comptes annuels

Claude-Alain Barke présente le bilan ainsi que les comptes annuels 2020 qui sont clôturés avec un bon résultat de CHF 62 126.– avant affectation au capital de l'organisation.

Le rapport de révision, qui ne contient aucune réserve, est présenté et les comptes annuels recommandés pour approbation.

6. Approbation des comptes annuels et du rapport annuel Décharge du comité

- Les rapports annuels détaillés au point 4 de l'OJ sont approuvés à l'unanimité. 46 voix pour, 0 contre et 1 abstention
- Les comptes annuels 2020 ainsi que le rapport de révision sont adoptés à l'unanimité. 45 voix pour, 0 contre et 2 abstentions
- L'assemblée donne décharge au comité. 43 voix pour, 0 contre et 3 abstentions

7. Budget 2021

Peter Mendler explique les chiffres portés au budget pour 2021. Les postes les plus importants concernent l'agrandissement du nouveau secrétariat ainsi que l'investissement dans les projets et nouvelles prestations.

Le comité propose de maintenir inchangées les cotisations de membres pour 2021. Ces dernières comprennent la TVA.

Membre individuel est libre)	CHF 40.– (pour les adultes atteint-e-s de la mucoviscidose, le montant est libre)
Donateur/trice	CHF 50.– minimum
Membre collectif	CHF 100.–
Membre d'honneur	pas de montant
Membre du comité	pas de montant

Les cotisations de membres proposées pour 2021 sont approuvées à l'unanimité. 42 voix pour, 0 contre et 3 abstentions

8. Elections

Comité

Trois mandats de membre du comité s'achèvent. Chacun d'eux se représente pour quatre années supplémentaires et ils sont élus comme suit :

- Reto Weibel, président : 42 voix pour, 0 contre et 2 abstentions
- Andreas Jung, membre du comité : 39 voix pour, 1 contre et 6 abstentions
- Peter Mendler, membre du comité : 43 voix pour, 0 contre et 3 abstentions

Election de l'organe de révision

Après de nombreuses années d'une collaboration fructueuse, le comité a décidé d'élire un nouvel organe de révision : Balmer Etienne AG. Le comité espère obtenir ainsi un nouvel angle de vue sur la comptabilité et de nouvelles impulsions pour la professionnalisation à venir.

Les membres élisent le nouvel organe de révision pour une année : 38 voix pour, 0 contre et 7 abstentions

9. Propositions

Aucune proposition n'est formulée.

10. Hommages

Andreas Jung prend congé de Céline Guntern et d'Ivo Hutzli. Tous deux ont quitté le comité en 2020, après un engagement et un travail de longue durée. Le comité remercie Céline et Ivo pour leur implication de chaque instant et leur souhaite une bonne continuation.

11. Divers

Prochaines réunions :

- 8 et 9 octobre 2021 : Congrès à Lucerne
- 26 mars 2022 : Assemblée générale

12. Questions et suggestions

Adrian Mattmann suggère que l'implication des personnes atteintes de mucoviscidose soit renforcée au sein du comité, notamment des jeunes adultes. Reto Weibel confirme qu'il y a une réelle volonté d'intensifier à l'avenir l'échange avec toutes les personnes concernées ainsi qu'avec les professionnelles. Outre une implication dans le comité, il existe d'autres possibilités de collaboration dans différentes commissions et groupes de projet. De plus, une participation active régulière pour la publication sur les différents canaux de communication est à l'étude. Si un groupe de jeunes atteint-e-s de mucoviscidose souhaite se former, le comité y est très ouvert et est tout à fait prêt à intégrer leurs intérêts spécifiques.

La présidence remercie tou-te-s les membres et les bénévoles qui se sont engagé-e-s pour la communauté des personnes atteintes de mucoviscidose. La précédente équipe est chaleureusement remerciée pour tout le travail accompli jusqu'à présent et particulièrement durant cette phase intense de transmission aux nouveaux/elles responsables.

Reto Weibel clôt l'assemblée générale en adressant ses meilleurs vœux de bonne santé à tou-te-s les participant-e-s et espère que le congrès pourra se tenir en présentiel comme prévu en octobre 2021.

Berne, le 30 mars 2021

Président :



Reto Weibel

Procès-verbal rédigé par :



Marco Buser

